



「自主・自律・連帯」8月号 ～暑い夏 本番！～

梅雨も明け、暑い夏がやってきました。地域の皆様方、保護者の皆様方におかれましては、お体に気を付けてお過ごしください。

さて、明洋中学校では1学期も終わり、夏休みに入りました。1・2年生は部活動が新チームになり、新しいキャプテンのもとスタートを切りました。また、3年生は部活動が終わり、そろそろ入試モードに切り替える時期となってきました。夏休みですが、生徒にとってはいろいろと忙しい夏休みになりそうです。

◇田辺・西牟婁中学校総合体育大会

7月10日・11日を中心に田辺・西牟婁中学校総合体育大会が行われ、本校の生徒たちも日ごろの練習の成果を発揮し頑張りました。県大会出場を獲得した主な成績を紹介します。

○バスケットボール	女子	2位							
○ソフトテニス	女子個人	5位	小嶋 萌彩・溝口 愛彩ペア						
○陸上競技	1年女子100m	2位	岩井 沙弥佳						
○剣道	男子個人	5位	濱口 大生						
○体操競技 (男子)	個人総合	1位	中 風孔						
	あん馬	1位	中 風孔	鉄棒	1位	中 風孔			
	跳馬	1位	酒井 建輝	ゆか	1位	中 風孔			
	(女子) 段違い平行棒	1位	後藤 優日						
	跳馬	1位	後藤 優日	ゆか	1位	後藤 優日			
○柔道	女子団体	1位							
	(女子個人) 70kg超級	1位	中田 彩音	70kg級	1位	山口 晟誇			
	63kg級	1位	吉田 ゆきな	52kg級	1位	藤田 歩			
	48kg級	1位	堤 咲葵	40kg級	1位	南 香有希			
	(男子個人) 90kg超級	1位	桑木 光久	81kg級	1位	横山 太海			
	57kg級	1位	桐山 剛						



◇授業研究会で授業力アップ！

本年度から学習指導要領が新しくなりました。それに伴い本校では、研究テーマを「つながりを意識した指導の在り方」～学習とのつながり・人とのつながり・生活とのつながり～として、授業研究を進めています。

6月24日には、澤田教諭が理科で、7月14日には大森教諭が英語でそれぞれ研究テーマに沿った研究授業を行いました。

また、その後行われた事後研究会では、他教科とのつながりや生徒同士のつながり、また実際の生活とのつながりなどの観点で意見が活発に交わされ、有意義な研究会となりました。このような機会を通して、教員は自分の授業を振り返り授業力アップを目指します。また、それは生徒の学力アップに結びつきます。



◇修学旅行について

3年生の修学旅行が新型コロナウイルスの影響で延期となっています。

行き先は、昨年度に引き続き三重県として計画していますが、当初は、5月出発としていましたが、6月に延期しました。しかし、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が延期されたため、やむなく8月末の出発としています。

生徒もとても楽しみにしている行事ですので、なんとか実施したいと思っていますが、コロナの状況次第です。1日でも早い終息を祈るばかりです。



公民館だより 令和3年8月号

未来へつなげる道
JUNCTION TO THE FUTURE
田辺市

西部

発行：西部公民館
館長 中西ひとみ 主事 津田祐司
電話：26-4925 FAX：25-6029
事務所：田辺市高雄一丁目23番1号
田辺市民総合センター内



『木工いす作り教室』を開催しました

7月25日（日）、西部公民館・西部センター共催の『木工いす作り教室』を開催しました。今回は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策のため、午前・午後の2回に分けての開催となりました。

いすの作り方は、西部地域内で建具の製造業を行っている中西経夫さん（江川柵潟町内会長）にご指導をいただき、田辺第三小学校の児童をはじめ地域の方々や親子で参加する児童もおり、それぞれが完成を目指して、楽しみながらも一生懸命に「いす作り」に挑戦しました。

児童たちは、分からないことや上手くできない部分については積極的に質問し、中西さんから親切・丁寧にアドバイスしていただきました。また、いすのがたつきや作っている中でできた傷などもプロの技で見事に修正していただきました。また、親子で参加された方もお互いに協力しあいながら、完成に向けて楽しそうに取り組んでいる姿が大変印象に残りました。

午前・午後の部ともに1時間程度で参加者全員が無事にいすを完成することができました。

特に児童たちにとっては、夏休みに入りましたが、コロナ禍の影響で何かと不便な生活が続いている中で、今回の行事が今年の夏の良き思い出のひとつになったのではないのでしょうか。

中西さんにおかれましては、材料の準備をはじめ親切・丁寧にご指導いただき、誠にありがとうございました。おかげを持ちまして、楽しいひとときを過ごすことができました。



材料（1人分）



中西さんからの説明・アドバイス



親子で力を合わせ頑張っています。



記念撮影！

◎今回、作りたいすの材料は天板の部分は龍神産のスギ、脚や背もたれにはヒノキが使用されています。いずれの木も樹齢80～120年の物を使っています。

第76回 グラウンドゴルフ大会(結果)

去る7月17日(土)、天神グラウンドにおいて西部センター・西部公民館共催の「第76回 グラウンドゴルフ大会」が開催されました。大変暑い中での開催となりましたが、事故もなく無事に終了することができました。

参加者の皆様方におかれましては、会場設営をはじめ大会の運営に何かとご協力をいただき誠にありがとうございました。厚くお礼を申し上げます。

今大会で入賞された方につきましては、以下のとおりです。(敬称略)
おめでとうございます。



○優勝 三栖一美 ○準優勝 岡田保穂 ○第3位 木下マキ枝

県民の皆様へのお願い(令和3年7月21日)

・ **オリンピック・パラリンピックは、家族など普段から会う人と自宅で応援**

・ **大阪府、埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県、沖縄県への不要不急の外出を控えるとともに、やむを得ず外出する場合でも、会食や接待を伴った飲食をしない**

期間：政府対策本部が「緊急事態措置を実施すべき区域」等を指定している期間

・ **本県への帰省については、在住地の感染状況を踏まえ、慎重な行動を**

・ **症状が出れば、通勤通学を控えて直ちにクリニックを受診**

・ **家族に発熱があれば、出勤を控える**



- ◇ ◇
- ・ 安全な生活・安全な外出を心がける
- ・ 遅くまで集団で会食・宿泊をしない
- ・ 多くの人が集まるイベントは、感染防止対策を徹底する
- ・ ワクチン接種後も引き続きマスク着用等の対策を
- ・ キャンプやバーベキューは、キャンプ場など所定の場所で、管理者の定めるルールを守って、密にならないよう感染症対策をするとともに、ゴミは持ち帰る
- ・ 冷房使用時でも定期的に換気するなど、基本的な感染症対策を徹底する

和歌山県新型コロナウイルス感染症対策本部(危機管理局 073-441-2273)

田辺第三小学校だより

令和3年7月号

◇1学期が終了しました

7月20日(火)で1学期が終了しました。年度が替われば、新型コロナウイルスの状況も好転するとの淡い期待を持ちスタートした4月でしたが、第4波が田辺市にも押し寄せ、昨年度に引き続き新型コロナウイルス対策を徹底させながらの1学期となりました。

その間、参観日や育成会総会等、様々な行事や会合の自粛などの制約が伴う中ではありましたが、子どもたちは元気に落ち着いて学習に取り組み、教員も一丸となって頑張ってきました。その結果、本日無事に1学期を修了するところまでできました。コロナ対応は今後も続きますが、保護者の皆様方のご支援により無事に1学期を乗り切れたことに改めてお礼申し上げたいと思います。

◇情報モラル教室

7月9日(金)、5・6年生を対象に青少年センターの職員を講師に招き、情報モラル教室を行いました。

デジタル化が進んだ現代社会の中で、デジタル端末、インターネットの活用は必須になってきています。その一方で、個人情報



の問題、SNSでのトラブルなど自ら回避していかないといけない問題もあります。児童も自分たちの問題として聞いていました。

◇漢字の博士検定 結果

6月号でお知らせした漢字の博士試験を6月30日に実施しました。どの学級でもシーンと静まり返った雰囲気の中、鉛筆の音だけが聞こえていました。

そして、その結果ですが・・・全校合格率24%・・・2学期は倍返しだ！！



◇1学期も活動いっぱい

コロナ対策の中ですが、学校では色々な活動・取組がありました。写真で振り返りたいと思います。ご協力いただいた方々ありがとうございました。



交通安全教室(1・2年)



ユニクロマスク贈呈



山長商店出張授業(3年)



キッズサポートスクール



プール掃除に迷い込んだ鶇



水道事業所出張授業(4年)